

Toulonbesuch 2025

In diesem Jahr besuchte uns eine kleine Gruppe von 9 Personen aus Toulon. Nach der anfänglichen Enttäuschung, dass nicht noch mehr Gemeindemitglieder diese Reise antreten konnten, verbrachten wir sehr intensive Momente gemeinsam. Neben unseren Unternehmungen gab es viel Zeit für den gegenseitigen Austausch. Besonders beeindruckt waren unsere französischen Freunde von einer zweisprachigen Streetartführung in der Unterstadt und im Jungbusch. Dabei erfuhren wir faszinierende Geschichten über die Künstler und es gab viele Hinweise auf kleine Details, die man auf den ersten Blick nicht so ohne weiteres entdecken kann. Neben dem kulturellen Erleben stand auch der Spaß an gemeinsamen Aktivitäten im Vordergrund, so ging es einmal zum Kegeln, ein anderes Mal, bei strahlendem Sonnenschein, zu einer Draisinenfahrt von Mörlenbach nach Waldmichelbach. In der Gruppe herrschte eine gelöste und entspannte Stimmung. Auch ein letzter Gottesdienst an Christi Himmelfahrt mit Pfarrer Schmerbeck und der Gruppe Talitakum waren ein besonderes Highlight, bei dem die spirituelle Verbundenheit spürbar wurde. Im Anschluss gab es einen Aperitif für die ganze Gemeinde, bei dem wir von der charmanten Stadträtin Frau Engelhorn, die in Begleitung eines Mitgliedes der jungen Union, Emanuel Rogatzki erschien, in zwei Sprachen begrüßt wurden. Das binationale Engagement im Ehrenamt wurde dabei besonders gewürdigt und ermutigt den Weg fortzuschreiten, um junge Menschen erkennen zu lassen, dass der Friede in Europa gerade in diesen besonderen Zeiten keine Selbstverständlichkeit ist.

Unser besonderer Dank gilt der Stadt Mannheim und dem Verein für Städtepartnerschaften, die uns schon viele Jahre zuverlässig unterstützen.

Silke Beck